

1/22 (水) ※そらぐみ・たいようぐみのいちにち天気☀️

☆新年、初の菜園に行ってきました。

○今日は、新年のあいさつもかねて、そら組さんたいよう組さんで、菜園に行ってきました。すがまさんが待っているのが見えると、「すがまさんがいる」「野菜あるかな?」「どんな野菜があるのかな?」等、お友だちと話をしながら到着しました。

○さっそく「明けましておめでとうございます」と挨拶をして、たいよう組さんは一人ずつお手紙を渡しました。「字がとっても上手だね」と、1人ずつ名前を呼んでもらい「ありがとう」とお礼をされて、ちょっと照れていたたいよう組さんでした。

○畑を見てすぐに「トマトが赤くなってる!」と、発見!!「食べたーい」と言う子ども達の声に、少しですが収穫させてもらいました。また、カレーパーティーに向けて育てている、ニンジンとジャガイモの様子も見せてもらいましたよ😊

○2グループに分かれて、菜園に行きましたが、1グループでは「春菊」を収穫させてもらいました。2グループは「サニーレタス」を収穫させてもらいました😊

採れたてを食べさせたいと思い、お昼ご飯の後、ちょっとしたクッキングをしながら、サラダにしてみんなで食べようと思います😊

○食事の時から「サラダ、早く食べたいね」と、楽しみにしている子ども達です。どんな味がしたのか、家庭でも聞いてみて下さいね♪

※明日は、そら組さんたいよう組さん、体育遊びの予定です。

体育着登園をお願いします。